

NOTA DE PRENSA

Sostenibilidad, territorio y patrimonio, a debate en el III Simposio Internacional organizado por la UAH y Paradores

- El simposio se celebrará los días 17 y 18 de febrero, bajo el título “Cuidando el pasado, inspirando un futuro sostenible. Paradores rumbo al centenario”.
- Este encuentro es una cita clave para explorar los retos y oportunidades del turismo en la actualidad y está dirigido a todas las personas interesadas en el futuro del sector.
- Cuenta con la participación de una selección de expertos en sostenibilidad del turismo y pretende convertirse en un espacio de reflexión sobre el valor y el potencial socioeconómico, natural y cultural que posee la red de Paradores.

Alcalá de Henares, 13 de febrero de 2025

“Cuidando el pasado, inspirando un futuro sostenible. Paradores rumbo al centenario” es el título del III Simposio Internacional organizado por Paradores junto a la Universidad de Alcalá (UAH) que se celebrará el 17 y 18 de febrero en Alcalá de Henares.

Con la mirada puesta en 2028, cuando se conmemore el centenario de la hotelera pública, este simposio es una cita clave para explorar los retos y oportunidades del turismo en la actualidad y está dirigido a todas las personas interesadas en el futuro del sector.

El programa contará con un fuerte contenido académico y la participación de ponentes nacionales e internacionales, así como profesionales que compartirán experiencias reales y facilitarán el debate. En esta edición, los contenidos se centrarán en temas como el impacto positivo del turismo en el territorio, los destinos sostenibles, las estrategias de biodiversidad y la comunicación del patrimonio cultural, con el objetivo de promover un debate multidisciplinar sobre las buenas prácticas en sostenibilidad cultural y ambiental, y evaluar la repercusión del turismo en la calidad de vida de las comunidades locales, el patrimonio y las oportunidades de desarrollo.

A los [ponentes](#) de la Universidad de Alcalá se añade una selección de profesionales de universidades, instituciones y fundaciones como la UNESCO, la Universidad Complutense, la Universidad de Santiago de Compostela y de Castilla-La Mancha, la Fundación Edades del Hombre, Global Nature, Forética, el Museo del Romanticismo o el Museo de Altamira, entre otros.

La [sesión inaugural](#) tendrá lugar el próximo 17 de febrero, a las 9.15 horas, en el Salón de Actos del Rectorado de la UAH, por parte de la presidenta de Paradores, Raquel Sánchez; la vicerrectora de Relaciones Institucionales y Coordinación de la Universidad de Alcalá, María Sarabia; y la directora del Simposio Internacional de Paradores, Patricia Cupeiro.

Simposio itinerante

Paradores inició en el año 2019 un innovador proyecto de transferencia del conocimiento a la sociedad, que consiste en la celebración de un simposio, de carácter periódico y sede itinerante,

para poner en común la investigación universitaria en torno al legado cultural y territorial de dicha cadena hotelera y conectarlo con las iniciativas de sostenibilidad turística llevadas a cabo por la empresa en un contexto académico y profesional, con un enfoque pluridisciplinar. Las anteriores ediciones se celebraron en la Universidad de Santiago de Compostela, en 2019, y en la Universidad de Oviedo, en 2022.

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid